

Los rectores aceptan que no se bajen las tasas académicas - El Mundo Castellón al Día - 09/09/2015

Los rectores aceptan que no se bajen las tasas académicas

Las víctimas de la violencia de género quedarán exentas del pago de la matrícula

N. DE LA T. VALENCIA

Tres años criticando la subida de las tasas académicas y, finalmente, los rectores han entendido que difícilmente pueden bajarse los precios

de las carreras en la actual coyuntura económica. Los responsables de las universidades públicas valencianas, por tanto, aceptan este «año de transición», como así definió el diri-

gente de la Miguel Hernández de Elche y portavoz de los rectores a este 2015 en que el cambio de gobierno no ha supuesto un cambio de política de tasas. En declaraciones a los medios, Jesús Pastor afirmó que la idea de la Conselleria de Educación de compensar la congelación de las tasas con un millón extra para becas «no es una mala solución».

El conseller Vicent Marzà volvió ayer a explicar en el seno del Consejo de Universidades que el anterior equipo de la Conselleria gastó en los seis primeros meses del año el 87% del presupuesto. «Así que no tenían capacidad para más», admi-

tió Pastor que, por otro lado, se mostró confiado en que «en el futuro se cambiará» la política de tasas.

Por otro lado, Marzà anunció la exención total de tasas para las víctimas de violencia de género. Esta propuesta incluye también a los hijos menores de 25 años de las víctimas de la violencia de género que, de este modo, podrán acceder a los estudios universitarios de manera gratuita, según informó la Generalitat. Hasta la fecha, a este colectivo se le aplicaba la exención de tasas sólo en primera matrícula si lo solicitaban. Ahora la exención será también para matrículas posteriores.